理事長就任の挨拶



新緑の候、皆様方には益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素は河東土地改良区の運営に対して、ご支援・ご協力を賜りまして心より厚く御礼申し上げます。 さて、先の理事会に於きまして、不肖私が第22期の理事長を仰せつかる事になりました。

誠に浅学非才の身ではありますが、諸先輩の方々や、理事・総代の皆様のご意見をお聞きする中で 私自身も勉強しながら、河東土地改良区の健全な運営に、役職員一丸となって邁進して行く所存で あります。

河東土地改良区は、昭和12年上高井郡四力村耕地整理組合の設立を前身とし、昭和26年に組織が変更 (設立)され現在に至っており、綿内・井上・日野・豊洲地区の灌漑施設の維持管理や補修、並びに 幹線用排水路の草刈り等、地域の環境保全・水質浄化・防火用水機能の増進等に大きな役割を担って おります。

近年は農業者の高齢化、並びに人口減少、地球温暖化による異常気象と災害の頻発等、農業を取り 巻く環境は大変厳しい状況になってきております。

更に、ここ数年のコロナ禍で各種行事等も制約されてきましたが、それを徐々に元に戻して行く必要性 についても、皆さんと一緒に協議したいと考えております。

組合員の皆様方には、今後共より一層のご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

以上

令和5年 5月8日 河東土地改良区 理事長 黒岩基之